

Conseil des arts de Saguenay

Prix pour la reconnaissance  
de  
L'EXCELLENCE  
2008

ARTS DE LA FIGURATION ET DU PAYSAGE

*Jean-Guy Barbeau*

Les Prix pour la reconnaissance de l'excellence du *Conseil des arts de Saguenay* sont de très hautes distinctions attribuées par le Conseil d'administration pour souligner l'excellence et l'implication d'un individu dans les domaines des arts et de la culture.

" Rencontre avec Jean-Guy Barbeau, peintre "  
Exposition rétrospective 2007

La Pulperie de Chicoutimi  
Musée régional

